

LA CURE DE JOUVENCE JAPANESE MAÏ-TAKÉ

C'est le dernier filon exploité par le **Centre Nature et Santé** qui évoque avec humilité « la découverte la plus importante pour toute l'humanité ».

Le Maï-Také est un champignon japonais poussant à l'état sauvage, notamment sur Okinawa « l'île des samourais centenaires ».

Le **Dr CHU**, « diplômé en médecine japonaise et expert en Maï-Také », liste les effets bénéfiques de la cure jeunesse-express **Japanese Maï-Také** :

- ↪ des capacités physiques et intellectuelles décuplées ;
- ↪ une santé éblouissante, un dynamisme fou ;
- ↪ une peau lisse, veloutée, assainie de l'intérieur ;
- ↪ une superbe silhouette filiforme, débarrassée de sa mauvaise graisse ;
- ↪ une vigueur sexuelle digne de celle de vos jeunes années.

De toute évidence, le **Centre Nature et Santé** ratisse large pour recueillir un maximum de commandes auprès de consommateurs toujours confrontés à des problèmes de santé.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, BP 15, 79340 Ménagoute (contact@arnaques-infos.org).

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00015

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**